

新年度がスタートして1か月が経ちました

保育園での新しい生活に、少しずつ慣れてきた子どもたちの様子をお届けします♪ 0～2歳は、懇親会を行い、親子で楽しいひと時を過ごしました。

<つぼみ組・0歳児>

3人のカワイイお友だちが入園しました。懇親会では、保育士から保護者への話の時には自由に遊んでいた子どもたち。「お子さんの紹介」になると何か感じたのか、スツとおうちの方のおひざへ集まって一緒に参加！

よくわかっているなあ、とびっくりした保育士でした。これからどんなことができるか、楽しみです。



<たんぼぼ組・1歳児>

新しいお友達が13名入園し、全員で16名になったたんぼぼ組です。慣れ保育中は保育園中に泣き声が響いていましたが、少しずつ保育園での生活に慣れてきたようです。先日行ったふくふくおやこ懇親会では、親子でふれあい遊びを楽しみました。大好きなお家の方という時の子ども達は、みんないい笑顔！

子ども達が安心して過ごせるよう保育を進めていきます！



<すみれ組・2歳児>

26日(土)、ふくふくおやこ懇親会がありました。「おすすめおでかけスポット」を紹介していた後、おたのしみ！普段楽しんでいる「♪じてんしゃにのって」や、「♪バナナのおやこ」のパネルシアターをみたりしました。「♪バナナのおやこ」は果物やクジラの登場に合わせ、大きな声で歌っていました。

おうちの方と一緒にとっても嬉しくて、笑顔いっぱいの子も達でした。



<もも組・3歳児>

新しいお友達が4人増え、22人でもも組がスタートしました。もも組になってさらにやる気に満ちている子ども達！興味や意欲が益々アップして、毎日「これ、なんだろう？」「みんな！みてみて！」「私もやってみよう！」など元気な声が響き渡っています。今年も保育士や友達と一緒にドキドキワクワクな経験をたくさんしたいと思います。



<ひまわり組・4歳児>

進級して約1ヶ月が経ち、すっかり「ひまわり組」に慣れてきた子どもたちです。気持ちも大きくなったようで、散歩の行先を聞くと「ゆりの森に行きたい！」とやる気満々です(笑) 体の動きが活発になり、園庭では様々な運動遊びに取り

組んでいます！中でも、鉄棒や登り棒、大なわ跳びが人気で、挑戦する度に上手になっています。また、虫探しにも夢中になり、ダンゴムシや幼虫(カナブン?)を大量に捕まえたり、アリを見つけたりと、春の季節も十分に楽しんでいます。



<ゆり組・5歳児>

「今日からゆりさん!？」と1番のお兄さんお姉さんのクラスになったことを、心から喜んでいる子ども達。ゆりさんになるとこれまでとは違う特別なことができちゃう?とこれから始まる楽しみにドキドキやわわわでいっぱいな様子です。毎朝行う朝の会では、プチミーティング(1つのテーマについて、みんなで話し合う活動)で手を挙げて意見を出し、子ども達が『やりたいこと』を実現してくことを大切に

しています。これから1年、たくさんの『やりたい』が形になりますように☆



お花見を特別に2階のベランダにて行いました!